



centrourbano

Buscará Consorcio ARA crecimiento de 6% en 2019

La desarrolladora Consorcio ARA buscará recuperar el paso en 2019. Así, para el año que recién comienza, la firma que dirige Germán Ahumada Russek plantea un margen de crecimiento en ingresos que va de 4 a 6 por ciento.

De acuerdo con el empresario, a pesar de observar resultados a la baja al cierre de 2018, la firma comienza 2019 con una posición sólida. Añadió que la empresa cuenta con una fuerte reserva territorial, que sumado a la diversificación de productos, que permitirán a la compañía hacer frente a los retos del año.

Al ofrecer una conferencia para brindar detalles sobre los resultados del 4T2018, Ahumada Russek explicó que la empresa buscará cerrar el año con un flujo libre de efectivo positivo, que rinde los 500 millones de pesos.

“Iniciamos el 2019 bien posicionados para seguir ofreciendo a las familias mexicanas un hogar. Contamos con un portafolio diversificado de productos, solidez financiera gracias a la cautela y prudencia que nos ha caracterizado, y una reserva territorial suficiente y de gran calidad”, señaló.

Ahumada Russek recordó que calificadores internacionales refrendaron la buena posición financiera de ARA. En tal sentido, expuso que en diciembre, HR Rating subió la nota a la empresa.

“El desempeño positivo que ARA ha tenido en sus resultados en los últimos años, así como el fortalecimiento de su posición financiera, llevó a que en 2018 las Agencias Calificadoras S&P Global Ratings y HR Ratings, incrementaran la calificación de riesgo crediticio de ‘mxA’ a ‘mxA+’ y de ‘HR A+’ a ‘HR AA-’, respectivamente, ambas calificaciones con perspectiva estable”, detalló.

Cabe recordar que en entrevistas previas con este medio, el Director General de Consorcio ARA reveló que para 2019 la firma buscaría abrir entre 9 y 19 complejos habitacionales